
 École Saint-Denis   Conseil d’établissement 

 290, rue du collège Séance du 11 juin 2019 

 Saint-Denis-sur-Richelieu J0H 1K0          

 (450) 645-2360 
 Procès-verbal de la séance du conseil d’établissement de l’école Saint-Denis tenue le 11 

juin 2019 au 290, rue du Collège à 18 h 45.  
Présences Présences 

 

Enseignantes :  

 

 
Personnel de soutien :   
 

 

 

 

Parents :  

 

 

 

    

Membre de la communauté : 
 

 

Direction :  

 

   

 

Marie-Josée Larivière 

Johanne Roy 

 

Mélissa Venne 

Véronique St-Germain 

 

 

Murielle Vrins 

Daniel Duchesne 

Myriam Tremblay 

Joëlle Couture 

 

 

Mireille Ouellet 

 

 

Marc-André Meunier 

 

 
Ouverture : 

Constatation du 
quorum 

1.  

 

Ouverture de l’assemblée et vérification du quorum 

Après vérification du quorum, la réunion débute à 18 h 56 . 
 
 

CÉ18-19-45 
Lecture et adoption de 

l’ordre du jour 

 

2. 

 

Lecture et adoption de l'ordre du jour. 

Murielle fait la lecture de l’ordre du jour. 

IL EST PROPOSÉ PAR Joëlle Couture d’adopter l’ordre du jour. 

 

ADOPTÉ À L’UNANIMITÉ 
 
 

CÉ18-19-46 
Adoption du procès-verbal 

du 30 avril 2019 

 

3. 

 

Adoption du procès-verbal de la réunion du 30 avril 2019 

IL EST PROPOSÉ PAR Mireille Ouellet d’adopter le procès-verbal du 30 avril 

2019. 

 

ADOPTÉ À L’UNANIMITÉ 

 

3.1 Questions afférentes au procès-verbal/suivis 

Photographe scolaire : la photo de groupe sera traditionnelle avec plusieurs 

possibilités de fonds puisqu’il n’est pas encore possible d’avoir la technologie photo 

panoramique avec studio La Pomme Verte. 

 

3.2 Signature du registre 

 
 4. Parole au public (15 minutes) 

 

 
 
 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 
 

5. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Points d’information 

 

5.1 Cour d’école 
Lors de la rencontre du 22 mai dernier, le comité du parc-école a traité l’appel d’offres avec 
Guillaume Robitaille des Ressources matérielles et nous sommes fiers de vous annoncer que la phase 
1 de notre projet du parc-école se réalisera cet été. En effet, la compagnie Jambette réalisera les 
travaux avant la prochaine rentrée scolaire. Nous aurons plus de détails ultérieurement concernant 
la phase 2; nous avons reçu la subvention d’embellissement des cours d’école, au montant total de 
24 800 $. 
  
5.2 Bar à salade 

Depuis 3 semaines, il y a plus de 100 repas servis. Il y a beaucoup plus de repas que 

prévu au départ. Le diner a été ajusté et se fait en deux temps afin de satisfaire tous 

les élèves et que l’attente soit moins longue. Un sondage sera fait pour les élèves de 

4-5-6 avec Équiterre concernant le bar à salade. 

 

5.3 FDS 

Le solde du fonds à destination spéciale général est à 2861,59 $.  

 

5.4 Bilan COSP 

Le document de planification du ministère est remis aux membres, tous les aspects 
ont été traités via diverses activités vécues durant l’année.  
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5.5 Bilan éducation à la sexualité 

Tous les thèmes ont été abordés cette année, une enseignante par cycle a assisté aux 

formations à la commission scolaire. 

 

5.6 Bilan plan de lutte 

Il y a peu de réelle situation d’intimidation à l’école, la plupart du temps il s’agit de 

conflit. Nous avons eu recours une fois au plan de lutte dans l’année scolaire et les 

intervenants sont satisfaits du document.  

 

5.7 Organisation scolaire 2019-2020 

1 classe au préscolaire; 

2 classes de 1re année; 

1 classe de 2e année; 

1 classe de 3e année; 

1 classe de 4e année; 

1 classe de 5e année; 

1 classe de 5e-6e année; 

1 classe de 6e année. 

 

5.8 Accueil des maternelles 

L’accueil des maternelles a eu lieu le 30 mai dernier, il y avait 15 enfants présents qui 

ont vécu des activités avec les enseignantes de préscolaire. Pendant ce temps, les 

parents ont reçu de l’information sur l’école et le service de garde. L’entrée 

progressive se déroulera sur 3 jours, les 3, 4 et 5 septembre. Les enseignantes sont 

allées visiter les élèves au CPE une première fois, par la suite le CPE est venu jouer 

dans la cour avec nos élèves actuels de maternelle et ensuite, les élèves sont venus 

seuls. Une nouveauté cette année, les finissants du CPE viennent à l’école une fois 

par semaine pour un pique-nique dans la cour avec nos élèves de maternelle ainsi 

que leurs éducatrices. 

 

5.9 AGA des parents 11 septembre 2019 

L’AGA aura lieu en même temps que les rencontres de parents du 2e cycle et 3e 

cycle. 

 

5.10 Projet éducatif 

Notre projet éducatif a reçu l’approbation de la direction générale de la commission 

scolaire et il est mentionné que nous devrons consulter l’ensemble des parents d’ici 

juin 2022. Davantage d’informations suivront à cet effet l’an prochain.  

 

5.11 Course 

Manque de temps et d’énergie en cette fin d’année.  

Ce serait à voir si la course reviendra l’an prochain, s’il y a toujours des gens qui 

veulent d’impliquer dans l’organisation. Peut-être que cette activité pourra revenir 
sous une autre forme avec d’autres bénévoles. 

 
 
 

 
CÉ18-19-47 

Plan d’effectif 2019-2020 

 
 

 

 

 

 

 

 
CÉ18-19-48 

Liste effets scolaires 
2019-2020 

 

 

 

 
CÉ18-19-49 

Frais chargés aux parents 

2019-2020 

 

 

 

 

 

6. 

 

Points de discussion et d’adoption 

 

6.1 Plan d’effectif 2019-2020 

Marc-André nous présente le document du plan d’effectif et nous explique les 
différentes mesures. 

IL EST PROPOSÉ PAR Mélissa Venne d’approuver le plan d’effectif 2019-2020. 

 

ADOPTÉ À L'UNANIMITÉ 

 

6.2 Liste d’effets scolaires 2019-2020 

IL EST PROPOSÉ PAR Myriam Tremblay d’approuver la liste d’effets scolaires. 

 

ADOPTÉ À L'UNANIMITÉ 

 

6.3 Frais chargés aux parents 2019-2020 

IL EST PROPOSÉ PAR Daniel Duchesne d’approuver les frais chargés aux 

parents. 

 

ADOPTÉ À L'UNANIMITÉ 

 

6.4 Prévision budgétaire 2019-2020 
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CÉ18-19-50 

Prévision budgétaire 
2019-2020 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 
CÉ18-19-51 

Activités parascolaires  

2019-2020 

 
 
 

 
 
 

 
 
 

 
 
 
 

 
 
 

 
 
 

 
 
 

 
 

 

Marc-André nous présente le budget annuel pour 2019-2020. 

IL EST PROPOSÉ PAR Myriam Tremblay d’approuver le budget l’an prochain. 

 

 

ADOPTÉ À L'UNANIMITÉ 

 

 

6.5 Rapport annuel du CÉ 2018-2019 

Le rapport annuel sera envoyé par courriel à la mi-août pour approbation. 

 

 

6.6 Activités parascolaires 2019-2020 

Les activités de mini-volley, basket et la danse reviendront en septembre.  

IL EST PROPOSÉ PAR Mélissa Venne d’approuver les trois activités parascolaires 

pour l’an prochain. 

 

ADOPTÉ À L'UNANIMITÉ 

 

 

6.7 Activités service de garde pédagogiques automne 2019-2020 

Une journée à la ferme sera à prévoir en début d’année et probablement une activité 

plein air. 

 

 

6.8 Implication/bénévolat des parents pour l’année 2019-2020 

Modifier la feuille de bénévolat – restructurer cette feuille. Mois d’août. Connaître 

les besoins.  

Bar à salade / conte de Noël / OPP. 

À présenter à l’AGA des parents. Publier dans le Dyonisien afin d’aller chercher des 

membres de la communauté comme bénévole. 

 
6.9 Thème annuel commun 

Murielle propose qu’éventuellement le thème annuel soit le même pour l’école et le 

service de garde. Le thème du service de garde pour l’an prochain est : un envol 

écologique. Il serait à discuter avec les enseignants s’ils sont intéressés à adhérer au 

même thème. 

 
 7. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Droit de parole 

 

7.1 Enseignant 

Les examens du ministère se déroulent depuis le 23 mai ***. Cette semaine, ce sont 

les examens de mathématiques des élèves de 6e année. Plusieurs activités s’en 

viennent, kermesse, activité médiévale, sortie spéciale 6e année à Rouville. Les élèves 

sont fébriles à l’approche de la fin de l’année.  

 

7.2 Service de garde 

Le gros projet présentement est l’agrandissement des jardins. Les enfants 

s’impliquent beaucoup ainsi que Véronique Charron et Josée Monette. C’est 

motivant de voir l’implication de tous.  Nous espérons une récolte de salade avant 

la fin de l’année. Demain, Croquarium vient à l’école pour faire du coaching de 

jardinage. Les moniteurs du camp de jour ont été invités afin que les gens 

s’impliquent cet été. Il y a eu 25 à 30 personnes à la sortie (camping). Animation, 

chants par Isabelle Doucet. Plusieurs activités ont eu lieu. Le spectacle du 31 mai a 

eu lieu et il y a eu une belle participation. 4 numéros de danse présentés.  

  

7.3 Soutien 

Comme le cinéma extérieur était une belle réussite, Mélissa aimerait en organiser un 

à nouveau en début d’année si c’est possible. Des répétitions ont lieu les midis avec 

des élèves de 4e année pour une chanson qui sera présentée à l’intercom pour 

souligner la fin de l’année. 

 

7.4 Comité de parents 

Le sujet a été abordé au niveau de l’assemblée de parents : fonctionnement pour les 

élections. La dernière réunion aura lieu le jeudi 13 juin 2019, ce sera la fermeture du 

comité de parents puisque c’est la fin de l’année. 
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7.5 Communauté 

L’aide aux devoirs s’est terminée rapidement et des certificats ont été remis aux 

élèves. Il faudrait voir pour que ça débute plus tôt dans l’année. 

 

7.6 OPP 

 
 8. 

 

Questions diverses 

 

 

CÉ18-19-52 
Levée de l’assemblée 

 

9. Levée de l’assemblée  

IL EST PROPOSÉ PAR Joëlle Couture de lever l’assemblée à 21 h 04. 

 

ADOPTÉ À L’UNANIMITÉ 

 

 
  Murielle Vrins, présidente 

 

            Marc-André Meunier, directeur 

 


